

Artikel vom 07.09.2023

Grillstammtisch

CSU genießt Spätsommer



Die CSU Bayreuth-Mitte hatte zum Grillstammtisch eingeladen und somit den Spätsommer gemeinsam genossen. In sehr geselliger und heiterer Runde freuten sich die Mitglieder neben dem Frisch zubereiteten Essen „vom Grill“ auch ein Kaltgetränk zu sich zu nehmen. Selbstverständlichen kamen auch die politischen Diskussionen während des Abends nicht zu kurz. So konnte man den Spätsommer und einen der letzten warmen Sommerabende im Jahr 2023 gemeinsam genießen.